

La Tercera Compañía de Bomberos recibió una unidad de última generación

Compañía de bomberos de Carahue recibe moderno carro de rescate



En una significativa ceremonia realizada en la ciudad de Temuco, el Consejo Regional de Bomberos junto al Gobierno Regional de La Araucanía hicieron entrega oficial de nuevos carros de rescate a diversas compañías

de la región, entre ellas la Tercera Compañía de Bomberos de Carahue.

Durante la jornada se entregaron modernos vehículos Mercedes-Benz Rosenbauer 4x4, especialmente diseñados para operaciones de res-

cate en condiciones complejas. Carahue fue una de las comunas beneficiadas, recibiendo una unidad de última generación que fortalecerá la capacidad de respuesta ante emergencias en la zona costera.

Una delegación de voluntarios de la Tercera Compañía de Bomberos de Carahue se trasladó hasta la capital regional para recibir el nuevo carro de rescate R3, el cual incorpora tecnología de punta y una estructura adaptada a escenarios de alto riesgo y difícil acceso.

Ya instalados en el cuartel central de bomberos de Carahue, se realizó una ceremonia donde participaron autoridades comunales, quienes fueron parte del discurso entregado por los altos mandos de bomberos de la comuna. Posteriormente, se hizo el tradicional bautizo de la nueva

unidad de bomberos.

La inversión fue posible gracias a un proyecto gestio-

los cuerpos de bomberos en toda La Araucanía.



nado por el Consejo Regional de Bomberos y financiado por el Gobierno Regional, reafirmando el compromiso de ambas entidades con el fortalecimiento del equipamiento y capacidades operativas de

Con esta adquisición, Carahue da un importante paso hacia la modernización de su infraestructura de emergencias, mejorando significativamente su preparación ante situaciones críticas.